



Der Profilbereich Osteuropa und das Osteuropaforum laden herzlich ein zum
Vortrag von

Leonid Klimov (Hamburg)

**«Russland entschlüsseln»
Die Plattform Dekoder und die Russland-
berichterstattung im deutschsprachigen
Raum**

19. März 2018, 18.15 Uhr

Kollegienhaus der Universität Basel, Petersplatz 1, 4051 Basel, HS 120

Mit Apéro im Anschluss

Die online-Plattform „dekoder.org“ ist journalistisches Medium und wissenschaftliches Kompetenzsystem in einem und will v.a. eines – Russland einem deutschsprachigen Publikum näherbringen.

Leonid Klimov, promovierter Literatur- und Kulturwissenschaftler, spricht über das Russland-Bild im deutschsprachigen Raum, graue Zonen in der Berichterstattung, Journalismus, Wissenschaft und mehr.

Kontakt: Elisabeth S. Janik-Freis, M.A., elisabethsylvia.janik-freis@unibas.ch